



Noticia publicada el 06/05/11

Realizan lanzamiento de Argentina Mining 2012

Por primera vez el encuentro minero tendrá lugar en la provincia de Salta.



(MINERÍA CHILENA) Con la presencia del Secretario de Minería de la Provincia de Salta, Ricardo Salas, se realizó ayer en Buenos Aires el lanzamiento oficial de Argentina Mining 2012, IX Convención Internacional sobre Oportunidades de Negocios en Exploración, Geología y Minería.

La ceremonia se efectuó en las dependencias de la Casa de Salta de la capital trasandina, toda vez que la próxima versión de este importante evento sectorial – que tendrá lugar entre el 4 y 6 de septiembre del próximo año- tiene como gran novedad que por primera vez se desarrollará en esa provincia del noroeste trasandino, una de las que más ha impulsado la actividad minera en su territorio. Las anteriores ediciones de Argentina Mining se habían realizado en Mendoza y San Juan.

El acto de lanzamiento fue encabezado por la gerente del evento minero, Paola Rojas, y sus directores Nivaldo Rojas y Ricardo Cortés.

Argentina Mining se ha consolidado como una excelente oportunidad para establecer contactos de negocios; ofrecer productos y servicios; informarse de las políticas y leyes mineras, así como estar al tanto de la evolución en proyectos y planes de exploración, todo ello en un ámbito netamente minero, junto a sus principales referentes.

Fuente/ MINERÍA CHILENA

Este documento ha sido obtenido desde <http://www.mch.cl/>